Isarnodero. Tête au diadème perlé à droite seulement. M. Sirand lit au revers badvi comme nom du monétaire, tout en reconnaissant qu'avant ce mot il y a les jambages de six lettres, au milieu desquelles on distingue très bien les lettres OC. En examinant avec soin la reproduction de ce triens dans la planche XIV, n° 11 qui accompagne son ouvrage, on demeure convaincu que le nom de ce monétaire et Dr OC Te BADVS: nom du monétaire qui, avec WINTRIO a frappé le plus souvent les triens d'Izernore. Son revers porte la croix haussée sur deux degrés accostée des lettres I. S. initiales d'Izernore.

Ainsi avec les huit *triens* décrits par M. Prou en voilà un de plus. Il nous reste maintenant neuf *triens* d'or frappés à Izernore, qui était, comme on le voit, un atelier d'une certaine importance au temps des premiers rois mérovingiens.

E. CUAZ.

(A suivre).

